

## RESEÑA JORNADA DE FORMACIÓN-CEDIS (#JornadaCedisConLosJovenes #InstitutosSeculares)

El pasado 23 de junio de 2018, celebramos en Madrid la Jornada de Formación y Convivencia de CEDIS con el lema **“Con los jóvenes, al encuentro de Dios, en el corazón del mundo”**. Fue un día intenso, gozoso, alegre y sencillo. Caminar con los jóvenes nos hizo vivir nuestra vida consagrada con vitalidad, en el mundo. Con esperanza y en comunión, tal como nos insistía una y otra vez D. Raúl Tinajero en su ponencia. ¡Es nuestra hora!. La mesa de los jóvenes nos animó a soñar con: “ser libres sintiéndose acompañados”; “encontrar el lugar para ser”. Los delegados de la CEE en el pre-sínodo de jóvenes Javier y Cristina nos informaron de su asamblea, insistiéndonos que lo vivieron como milagro del Espíritu Santo: más de 300 jóvenes de distintas religiones, ateos, agnósticos... de variados lugares y culturas del mundo han dicho con valentía, sinceridad y verdad palabras tales como: **escucha, acogida, comunidad, reflexión, diálogo, silencio, respeto, tiempo...**

Por la tarde, gracias a cuatro cantautores de Valencia, disfrutamos de “evangelizar cantando” porque las notas musicales, hablan de Dios: todo un lujo. Para concluir, la celebración eucarística presidida por el Card. Carlos Osoro, puso marco final a la jornada: **“Sois un cristal transparente de Cristo al mundo desde el Centro de las periferias”, “El Señor manifiesta su misericordia al mundo con nuestras vidas dentro del mundo”, “Sois en el mundo, presencia de Dios encarnado”**.

